
Comm’ de l’OGEC

Mars 2023

Chères Familles, 
Vous trouverez ci-dessous des informations importantes concernant la vie de notre école et 

l’évolution de nos projets.

Au plaisir d’échanger avec vous 
L’équipe OGEC 

OGEC@saintemarie-montmeyran.fr



Assemblée générale du 28/02/2023

Le mardi 28/02/2023, nous avons tenu l’Assemblée Générale de
notre association au cours de laquelle le bilan financier du dernier
exercice nous a été présenté par notre expert-comptable.

Le résultat au 31/08/2022 est positif, l’école a pu générer une
capacité d’autofinancement qui lui permet de faire face à ses
investissements à venir. Les comptes ont été approuvés.

Grâce à une gestion rigoureuse et attentive, l’école se trouve
aujourd’hui dans une situation saine, permettant d’envisager
sereinement l’avenir.

Notre priorité sera de maintenir une école en très bon état, dans le
souci permanent du respect du bien-être de nos élèves, personnels et
de notre environnement.

La vie de l’école

Conseil d’Administration du 06/03/2023

A la suite de notre Assemblée Générale, nous avons tenu un Conseil
d’Administration afin d’évoquer plusieurs points :

• Intégration d’un nouveau membre dans l’équipe : Simon Bocquet,
actuel expert-comptable de notre OGEC et papa de Julia, qui
rentrera en PS à la rentrée prochaine.

• Tarifs 2023-2024 : considérant les différentes hausses de coût que
nous avons subies ces derniers mois et l’équilibre fragile que nous
avons réussi à atteindre, nous sommes contraints de faire évoluer
nos tarifs pour la rentrée prochaine. Tous les éléments vont vous
être envoyés avec les dossiers d’inscription que vous recevrez
prochainement.

Président

Bertrand 
Demars
Papa de 

Andréas CE1

Vice-Président

Simon 
Bocquet 

Papa de
Julia Future PS

Trésorier

Stéphanie 
Noharet 
Maman de 

Charlotte CM1 
et Marceau PS

Vice-Trésorier

Thomas 
Delay 
Papa de 

Victor CE2 

Secrétaire

Céline 
Baudouin
Maman de 

Julia CM1 et 
Lucas CP 

Vice-Secrétaire

Jean-Louis 
Delpech 

Papa de 
Ange PS 

Chargé de com

Pierre-Yves 
Elie

Papa de 
Loïs PS 



Les actions de l’OGEC
Depuis 4 ans, l’équipe de l’OGEC se mobilise pour assurer la gestion et le développement de notre école, avec le souci permanent du respect du bien-
être de tous et de notre environnement. La feuille de route que nous nous sommes fixée s’articule autour de 4 grands thèmes.

Voici les différentes actions engagées ou réalisées au cours de la dernière période :

L’entretien et la rénovation de notre école

• Réparation des chaudières à gaz en décembre

• Remise en état de la vitre brisée de la cuisine

Le maintien d’un bon fonctionnement quotidien 
avec un matériel pédagogique adapté

• Réflexion autour de l’aménagement de la salle de sieste de 
plus petits qui arrive au maximum de sa capacité d’accueil afin 
de toujours les accueillir dans les meilleures conditions

• Remise en état de tous les PC à disposition des enfants

• Achat d’un séchoir à peinture pour la classe de Maternelle

• Equipement de la garderie : achat de jeux de société, d’une 
série de mini-encyclopédies à thèmes et d’une série de J’aime 
Lire. 

La sécurisation de notre école et le respect des 
normes en vigueur

• Réflexion autour de la mise en place d’un interphone au portail 
du bas pour permettre un accès aux personnes à mobilité 
réduite

• Réflexion autour de la poursuite de l’installation des plaques 
grises le long de l’Avenue du Stade pour diminuer la visibilité 
sur la cour depuis la rue

Le respect de notre environnement

• Création d’un nouveau Site Internet (communication à venir) 
afin de dynamiser les échanges entre l’équipe éducative et les 
familles (mise en place d’un blog, mise à disposition de tous les 
documents, présentation des membres des équipes…) 

• Etude sur le remplacement des ampoules par des plaques LED 
moins consommatrices d’énergie

• Réflexion sur le remplacement des chaudières à gaz par une 
solution avec de meilleures propriétés énergétiques et 
environnementales



Comme indiqué dans notre précédente comm’ de l’OGEC, la Présidente de l’association La Cantine de Montmeyran avait annoncé l’augmentation du
prix du repas lors de leur dernière assemblée générale le 3 septembre 2022.
Cette augmentation a été répercutée à l’OGEC dès le 1er septembre 2022.
Après concertation, l’OGEC avait décidé de ne pas répercuter immédiatement cette augmentation sur le prix du repas facturé aux familles de notre
école et de se réserver la possibilité de le faire en début d’année 2023, après étude de l’évolution de tous les postes de charges entrant en ligne de
compte dans le calcul du coût de la cantine.

La cantine

Achat du 
repas

Salaires 

Energie 
(eau, gaz, 

élec.)

Immobilier 
& matériel

A titre informatif, voici en bleu la décomposition du prix que vous
réglez pour un repas à la cantine :

Coût du repas
pour l’OGEC

Ainsi, après analyse de nos données financières, nous constatons d’une
part, la hausse du prix qui nous est facturé par l’association La Cantine
de Montmeyran, la hausse des salaires de notre personnel, ainsi que la
hausse des prix de l’énergie et du matériel.

D’autre part, comme indiqué dans notre dernière comm’, le prix du
repas facturé aux familles de notre école Sainte-Marie ne permet pas à
ce jour de couvrir le coût réellement supporté par l’école pour le repas
de chaque enfant.

Maintenir un prix abordable en prenant à sa charge une partie du coût
du repas est une volonté de l’Ogec conformément aux valeurs de notre
école. Cette prise en charge s’est élevée à environ 8 000 € pour l’année
scolaire 2021-2022.

Compte-tenu de l’évolution des coûts par ailleurs, nous ne pouvons
raisonnablement pas maintenir le prix du repas à 4,90 €.

C’est pourquoi, le coût d’un repas passera à 5,40 € à compter du
01/09/2023.


